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EXCHANGE OF NOTES JANUARY 31, 1969) BETWEEN CANADA AND THE UNIT
STATES OF AMERICA CONSTITUTING AN AGREEMENT BETWEEN THE T
GOVERNMENTS CONCERNING THE RELEASE OF CERTAIN LANDS FOR T
PURPOSE OF EXTENDING THE CHURCHILL DAM ROAD THROUGH THE U
LEASED AREAS AT GOOSE BAY, NEWFOUNDLAND

i
The Secretary of State of the United States of America to the Canadi

Ambassador to the United States of America.

EXCELLENCY:

I have the honor to refer
the United States of Americ
Leased Areas in Goose Bay, N,
dated December 5, 1962,> and
between the representatives of
of the Churchill Dam Road thro

The Government of the Ur
Areas at Goose Bay, Newfounc
the Government of Canada fc

January 31,

between the Government
nent of Canada concerni
ed by the exchange of no
and to the recent discussic
nts concerning the extensi

xcellency,



DE NOTES (LE 31 JANVIER 1969) ENTRE LE CANADA ET LES ÉTATS-UNIS
IÉRIQUE CONSTITUANT UN ACCORD ENTRE LES DEUX GOUVERNE-
TS AU SUJET DE LA CESSION DE CERTAINES TERRES EN VUE DE LA
ONGATION DE LA ROUTE DU BARRAGE CHURCHILL À TRAVERS

rERRITOIRES LOUÉS AUX ÉTATS-UNIS À GOOSE BAY, TERRE-NEUVE

I

?crétaire d'Etat des États-Unis d'Amérique à l'Ambassadeur du
Canada aux États-Unis d'Amérique.

(Traduction)

SECRÉTARIAT D'ÉTAT
WASHINGTON

Le 31 janvier 1969

L'AMBASSADEUR,

honneur de me référer à l'Accord intervenu entre le Gouvernement
Unis d'Amérique et le Gouvernement du Canada au sujet de terri-

ýs à Goose Bay (Terre-Neuve), constitué par l'échange de notes en

:lécembre 1952' et les documents pertinents, et aux entretiens que les

nts de nos deux Gouvernements ont eus récemment au. sujet de la

on de la route du barrage Churchill à travers les territoires loués.



Amx
The following generafly described lands are released to the Governmen

of Canada by the United States Goverrnent out of its Leased Areas at Goos
Bay,. Newfoundland for the extention of the Churchill Damii Road.

A strip, one hundred feet wide, the center line conunencing at its inter
section with the westerly leased limit Uine approximately four thousand tw
hundred feet from the high water of Churchill River measured along the west
erly leased limit Uine true bearing north flfty-five degrees, twezrty-six minute
seventeen seconds easterly and extending generally true bearing north seventy
eight degrees thirty minutes easterly, an approxiinate distance of six-point-on,
miles, to an intersection with the easterly zero-zero minutes easterly, corn.
prising a total area of approximately seventy-three point nine acres.



ANNEXE

Les terrains ici décrits de façon générale, faisant partie des territoires
loués à Goose Bay (Terre-Neuve) par le Gouvernement des États-Unis, sont
cédés par celui-ci au Gouvernement du Canada aux fins de la prolongation de
la route du barrage Churchill.

Une bande d'une largeur de cent pieds dont la ligne médiane commence
à son intersection avec la limite ouest des territoires loués à une distance
d'environ quatre mille deux cents pieds des hautes eaux de la rivière Churchill
Mesurée le long de la limite ouest des territoires loués soit une ligne vrai nord
cinquante-cinq degrés, vingt-six minutes et dix-sept secondes est, et se pro-
longe de façon générale sur une ligne vrai nord soixante-dix-huit degrés trente
minutes est sur une distance d'environ six milles et un dixième, jusqu'à son
intersection avec la ligne est zéro degré, zéro minute est, soit une superficie
totale d'environ soixante-treize acres et neuf dixièmes.



The Caiiadian Ambassador to the United States of America to the Secretary
of State of the United States of America.

CANADIAN EMBASSY

Washington, D.C.,
January 31, 1969.

I have the honour to refer to your Note of January 31, 1969, in which
the Government of the United States proposes to release certain lands described
in the Annex to the Secretary's Note, for the purpose of extending the Churchill
Dam Road through the United States Leased Areas at Goose Bay, Newfoundland.

I arn pleased to inform you that the Government of Canada agrees with the
provisions contained ini your Note, and'that my Govermnent further agrees
with your proposai that your Note and this reply, which is authentic in
English and French, shail constitute an Agreement between our two Govern-
ments which shail enter into force on the date of this reply.

Please accept, Sir, the assurances of my highest consideration.

A. E. RITCHIE
The Honourable

William P. Rogers,
The Secretary of State,

Washington, D.C.



L'Ambassadeur du Canada aux États-Unis d'Amérique au Secrétaire
d'État des États-Unis d'Amérique.

AMBASSADE DU CANADA

Washington, D.C.
le 31 janvier 1969

MONSIEUR,

J'ai l'honneur de me référer à votre Note du 31 janvier 1969 dans laquelle
le Gouvernement des États-Unis propose de céder certains terrains décrits
dans l'annexe à la Note du Secrétaire afin de prolonger la route du barrage
Churchill à travers les territoires loués aux États-Unis à Goose Bay, Terre-
Neuve.

J'ai le plaisir de vous informer que le Gouvernement du Canada accepte
les dispositions que renferme votre Note et qu'il accepte également, ainsi que
Vous le proposez, que la dite Note et la présente réponse, dont le texte fait foi
en anglais et en français, constituent entre nos deux gouvernements un accord
qui entrera en vigueur à compter de la date de cette réponse.

Veuillez agréer, Monsieur, les assurances de ma très haute considération.

L'Ambassadeur
A. E. RITCHIE

mnorable
William P. Rogers

Secrétaire d'État
Washington, D.C.
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